

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
КАФЕДРА ТАМОЖЕННОГО ДЕЛА

Аннотация к дипломной работе

**ПРАВОВАЯ ОСНОВА ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ТАМОЖЕННЫХ ОРГАНОВ
В УСЛОВИЯХ ТАМОЖЕННОЙ ТЕРРИТОРИИ ЕАЭС**

Метерова Сельби Курбанназаровна

Научный руководитель – старший преподаватель А.И. Анищенко

Минск, 2023

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений реферата дипломной работы, введения, трёх глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы составляет 77 страниц. Работа включает 52 источника, 4 таблицы, 1 иллюстрацию.

2. Ключевые слова

БЕЛАРУСЬ, ТАМОЖЕННЫЕ ОРГАНЫ, ПРАВОВОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ, ТОВАРЫ, ЗАЩИТЫ, КОНТРОЛЬ, ДОСМОТР, ДОПУСК, ВЫПУСК, НАРУШЕНИЯ, БЕЗОПАСНОСТЬ

3. Текст реферата

Объект исследования – правовое регулирование таможенной деятельности в Республике Беларусь.

Предмет исследования – правовая основа деятельности таможенных органов.

Цель работы – определение направлений совершенствования правового регулирования деятельности таможенных органов в Республике Беларусь.

Методы исследования: в работе использованы анализ и синтез, обобщение, сравнение, частнонаучные методы, а также общие и специальные методы.

Полученные результаты и их новизна: необходимость создания механизма правового регулирования деятельности таможенных органов в Республике Беларусь.

Область возможного практического применения: полученные результаты могут быть использованы в оптимизации работы таможенных органов.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, a list of symbols of the abstract of the thesis, introduction, three chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 77 pages. The work includes 52 sources, 4 tables, 1 illustration.

2. Keywords

BELARUS, CUSTOMS AUTHORITIES, LEGAL REGULATION, GOODS, PROTECTION, CONTROL, INSPECTION, ADMISSION, RELEASE, VIOLATIONS, SECURITY

3. Text of the abstract

The object of the research is the legal regulation of customs activities in the Republic of Belarus.

The subject of the research is the legal basis for the activities of customs authorities.

The goal of degree work is to determine the directions for improving the legal regulation of the activities of customs authorities in the Republic of Belarus.

Research methods: analysis and synthesis, generalization, comparison, private scientific methods, as well as general and special methods are used in the work.

Obtained results and their novelty: the need to create a mechanism for legal regulation of the activities of customs authorities in the Republic of Belarus.

The sphere of possible practical application: the results obtained can be used in optimizing the work of customs authorities.